

Religieuse gratitude

E T. R. P. DÉLÉGUÉ-PROVINCIAL des Frères Mineurs au Canada présente les sentiments de vive gratitude de la Famille Franciscaine à tous ceux qui ont daigné nous honorer de leur bienveillance ou nous favoriser de leur concours dans la célébration de nos glorieux anniversaires; tout spécialement et très humblement à Sa Grandeur Monseigneur Paul Bruchési, Archevêque de Montréal, dont la paternelle bonté et la haute protection ne se sont jamais démenties ; à NN. SS. Emard, Evêque de Valleyfield et Forbes. Evêque de Joliette, pour la part qu'ils ont voulu prendre à notre joie : aux Supérieurs des Ordres religieux, pour leur fraternelle et cordiale sympathie; aux distingués membres du Clergé séculier dont la présence nous fut si précieuse ; à nos Frères et Sœurs du Tiers-Ordre, les vrais artisans du succès et dont le dévouement eût resseré, s'il eût été possible, les